

## Preseleccionan 'El día de la cabra' a premios Oscar y Goya

Escrito por Redacción Providencia  
Viernes, 27 de Julio de 2018 03:44 -

---



La película 'El Día de la Cabra' fue preseleccionada por la Academia Colombiana de Artes y Ciencias Cinematográficas (ACACC) para representar al país en los próximos premios Oscar de la Academia de Hollywood y los premios Goya para la edición de estos certámenes del próximo año.

Esta película que fue rodada en la Isla de Providencia y hablada totalmente en Creole, fue dirigida por el joven cineasta colombiano Samir Oliveros, y contó además con la participación de actores naturales todos de Providencia y Santa Catalina.

De acuerdo con la información suministrada por la ACACC, son en total once las películas preseleccionadas, cuya elección se conocerá este próximo 29 de agosto, cuando se conocerá

## Preseleccionan 'El día de la cabra' a premios Oscar y Goya

Escrito por Redacción Providencia  
Viernes, 27 de Julio de 2018 03:44 -

---

la cinta que representará al país en la 33 de los premios Goya en la Ciudad de Madrid España y la 91 de los Premios Oscar de la Academia.

Entre las películas que competirán con 'El Día de la Cabra' se destacan Pájaros de Verano de Ciro Guerra reconocido por ser el director del 'Abrazo de la Serpiente', nominada a los Oscar hace dos años; el documental 'Señorita María' de Rubén Mendoza; y 'Matar a Jesús' de Laura Mora.